

Besuchstage an der Holziker Primarschule Montag und Dienstag 18./19. März 2024



Am Montag und Dienstag, 18./19. März 2024, stehen Ihnen wiederum die Schulhaustüren offen, um eine oder mehrere Lektionen zu besuchen. Nützen Sie die Gelegenheit, dem Unterricht bei den Klassen- oder Fachlehrpersonen der Primarschule Holziken beizuwohnen!

Selbstverständlich ist ein Besuch auch sonst, während des Schuljahres, meistens möglich.

Damit ein störungsfreier Unterricht gewährleistet werden kann und die Schülerinnen und Schüler nicht unnötig abgelenkt werden, bitten wir Sie auch dieses Jahr, keine Kleinkinder und Hunde zum Schulbesuch mitzunehmen. Ebenso sind wir Ihnen dankbar, wenn Ihre Handys ausgeschaltet sind und Sie jeweils vor Beginn der Lektionen die Schulzimmer aufsuchen. So werden die Kinder nicht von ein- und austretenden Eltern vom Unterricht abgelenkt. Für die Berücksichtigung und Ihr Verständnis danken wir Ihnen herzlich.

Die Eltern und Interessierten der 3./4. Klasse bitte ich, die Abteilung zu einem späteren Zeitpunkt aufzusuchen. Am 18./19. März 2024 startet nämlich die neue Stellenpartnerin von Joanna Bienz. Damit sich Sandra Kurth zuerst einarbeiten und die Klasse kennenlernen kann, haben die beiden Lehrerinnen andere, spätere Besuchsdaten für die 3./4. Klasse vorgesehen und kommuniziert.

Auf Ihren Besuch freuen sich die Schülerinnen und Schüler, die Lehrpersonen und der Schulleiter der Schule Holziken